

Das Kinderdorf Pötttsching zu Besuch in der Hofburg



Ausflug – Vergangenen Mittwoch bevölkerten rund 50 Kinder aus dem Kinderdorf Pötttsching die ehrwürdigen Hallen der Hofburg.

Gemeinsam mit dem Präsidenten der Gesellschaft Österreichischer Kinderdörfer, Erik Hanke, wurden sie von

Bundespräsident Heinz Fischer herzlich begrüßt.

Die Aufregung bei den Kindern war groß – schließlich treffen sie nicht alle Tage auf das Staatsoberhaupt. Sie bedankten sich mit zwei Liedern, die sie extra einstudiert hatten.

Als Zugabe überraschte Eva Sittler, die Präsidentin des Wiener Praterverbandes, die Pötttschinger Kinder mit der Einladung, einen kostenlosen Tag im Wiener Prater zu verbringen. Ein perfekter Ausflug für die abenteuerlustigen Kinder.